

Volker Risse



Man muss ihn erleben. Als Querdenker hat Volker den Mut, Selbstverständliches in Frage zu stellen, Farbe zu bekennen und auch mal zu scheitern, um dann umso leidenschaftlicher für eine neue Idee zu kämpfen.

Bereits nach dem Abitur in Bonn zog es den 1972 geborenen Kaufmann und Entrepreneur ins Ausland. Im frankophonen Teil Belgiens leistete er ein Jahr Zivildienst in einer Kommune mit geistig behinderten Menschen und studierte anschließend Politologie. In dieser Zeit gründete er sein erstes Unternehmen in der Automobil- und Logistikbranche. Der grenzüberschreitende Handel mit Kraftfahrzeugen, zunächst innerhalb der Europäischen Union, später global, hat er zu seinem Spezialgebiet entwickelt. Dies ging einher mit zahlreichen Auslandsaufenthalten. Er spricht mehrere Fremdsprachen fließend. Ein weiteres Standbein sind Internetdienstleistungen wie Online-Autobörsen (www.cartrader24.com) und Investments in Ferienimmobilien im Ausland (www.la-perla.ch).

2003 wanderte er in die Vereinigten Arabischen Emirate aus, wo seine Firma ICB International Car Bridge FZE bis heute ihren Sitz hat. Hier ist er spezialisiert auf den weltweiten Vertrieb von Neuwagen an Diplomaten, die UN und NGOs: www.icbdubai.com .